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Встречи с жителями

В селе «Красный лог» я провёл встречу с жителями и работниками Производственногокооператива (Артель) «Золотой колос». Правопреемник колхоза, который образован былздесь в 1931 г.В настоящий момент предприятие занимается животноводством (220 голов дойногостада) и растениеводством (ячмень, пшеница, кукуруза, выращивание и производствоподсолнечника и т.п.). В артели трудится более 50 человек.Отрадно, что такое предприятие с традициями сохранилось в нашей области, носуществует оно больше не благодаря, а вопреки. Вопрос его жизнедеятельности ужесейчас тревожен, а через пару лет может встать очень остро.       Проблем много, и их необходимо решать на государственном уровне:  1. Ценообразование. Соотношение цен на продукцию и производственные материалыкатастрофически разнится. Цена реализовываемой продукции минимальна, а ГСМ,электроэнергия, запчасти на технику и прочие расходы выходят предприятию вкопеечку. 2. Острая нехватка кадров на селе в связи с оттоком жителей в город. Возрастсотрудников, в основном, предпенсионный. Молодежи практически нет, хотя заработнаяплата, подчас, даже выше, чем в городе. Если в хорошие времена количество жителейдоходило до 6000 человек, то сейчас – всего 650. 3. Отток населения происходит в связи с отсутствием необходимой инфраструктуры:школа на грани закрытия, качественный досуг отсутствует. Иногда за необходимымипокупками приходится отправляться в соседние населенные пункты или вообще в город.Решение: необходимо работать над мерами поддержки таких предприятий,анализировать экономическую модель и внедрять производственные программы.Работать над созданием необходимой инфраструктуры и создавать условия дляпривлечения молодых специалистов и тружеников. Вымирающие поселения – это бичсовременной России.Наша задача - не допустить уничтожения деревни, внедрить экономически выгодныедля такого рода предприятий программы по поддержке и развитию села, что повлечетза собой активизацию процессов возрождения когда-то сильного сельского хозяйства.Все вопросы взяты мной на проработку решений для последующей проработки ивынесении стратегических решений на самый высокий уровень.  Владимир Калинин,  депутат Воронежской городской Думы. 
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